

Antrag Nr. 24-O-01-0015

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Installation von Blitzern in der Oranienstraße (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten;
für die Oranienstraße Systeme für die Geschwindigkeitsüberwachung zu installieren.

Begründung:

Die gelieferten, aktuellen Daten der Geschwindigkeitsmesstafel in der Oranienstraße Höhe Ecke Albrechtstraße dokumentieren bzw. belegen die Notwendigkeit von Geschwindigkeitskontrollen. Es sind Überschreitungen jenseits der 120 km/h dokumentiert! Nicht allein vor dem Hintergrund der Lärm- und Emissionsbelastung, sondern auch im Hinblick auf Gefährdungspotenziale für zu Fuß Gehende und Radfahrer, sind geeignete Maßnahmen zu ergreifen.

Wiesbaden, 10.09.2024